

5月の主な学校行事予定

1日(月)	月はじめの会
8日(月)	茶摘み・茶もみ うさまるカフェ
9日(火)	身体測定
10日(水)	6年修学旅行1日目
11日(木)	6年修学旅行2日目
12日(金)	ALT 訪問
15日(月)	花抜き作業 下校 15:15
18日(木)	参観日(授業参観・ 情報モラル教室)
19日(金)	交通教室 自動車図 書館
23日(火)	錦中学校区熟議
24日(水)	ALT 訪問 耳鼻科検 診
25日(木)	眼科検診、合同学習、 集金日
26日(金)	避難訓練
27日(土)	花植え作業、プール 掃除、下校12:00
29日(月)	振替休業日
30日(火)	SC 訪問
31日(水)	ALT 訪問、クラブ活 動

宇佐川小学校と地域のつながり

風薫る5月、新学期がスタートしてから早一ヶ月がたちました。着任してきたばかりの我々よりも、子供たち2人のほうがよっぽど落ち着いて、新しい学年の学習に取り組み、生活に馴染んでいるように見えます。

学校は、子供たちの学びの体験を拓く場でもあるので、ただ慣れた状態が増えるのではなく、多様な体験に触れさせる機会を増やし、視野を広げていけないといけません。そのためにも、学校は地域に開かれ、気軽に学校にお立ち寄りいただきながら子供たちとも関わっていただき、体験の機会を増やすことができれば幸いと考えています。

早速に、5月8日(月)には「茶摘み・茶揉み」があります。「うさまるカフェ」も同日開催します。当日は、たくさんの地域の方々と触れ合う機会が得られることを楽しみにしています。

去る4月27日(木)には今年度第1回の学校運営協議会を行いました。会の中では、児童の表現力を高めるために、まず読解力、読書の大切さを児童に分かるように指導してほしいこと、宇佐川小学校や児童のよさ・地域のよさを、どんどん情報発信し、こちらから出ていくばかりではなく、昨年度の「もちつき」のように、他地域からこちらに招き入れるような機会も設けてほしいこと等、様々なご意見をいただきました。極小規模化している本校の現状をご理解いただきつつ、学校でも、少ない人数ながらもできることをできるように、持続的にやっていきたいと考えました。

近頃のマスクの着脱の自由化が象徴するように、コロナ禍の世界からWith コロナへと世の中は変わりつつあります。行事のあるなしにかかわらず、学校のコミュニティルームが地域の寄り合い所的に気軽に使われ、休み時間には子供たちと遊んでいたいたり、図工の時間などには子供たちと一緒に絵を描いたり、道徳の時間などでは「おじさんはこう考えるよ」「おばちゃんだったらこうするけど、どう？」などと一緒に話し合ったり...そうした、本校だからこそと言える授業風景が見られたりするのを夢見ています。教職員の数は昨年度より1名減となり、お出迎えできずご無礼することがあるかもしれませんが、予めご理解いただいた上で、お声がけいただき、どうぞお気軽にご活用ください。

地域と共に、ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生き抜く宇佐川っ子の育成

～日々の学びを楽しみ、笑顔があふれる宇佐川小だからこそその学校づくり～

今年度の本校の学校教育目標は、上記のとおりです。本校の児童数は2名と極小規模ではありますが、地域のあたたかいご支援も受けながらふるさとを愛する心をはぐみたいと思います。また、そうした風土の中で、心豊かに成長していくものと思います。また、宇佐川小学校でのたくさんの経験や学習の積み重ねを経て、たくましく生き抜く素地が培われていくこととなります。保護者・地域社会のみなさまと一緒に協働し、宇佐川小学校だからこそできる教育活動に邁進したいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

【お知らせ・お願い】

5月15日(月)花ぬき作業 13:30～

5月27日(土)花植え作業 8:45～ プール掃除 9:45～

上記2日、ボランティアを募集しています。子供たちとふれあいながら、一緒に楽しく作業ができれば幸いです。ご助力よろしく申し上げます。



学びの様子をお知らせします



宇佐川小HPもご覧ください。URL <https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/usagawa-e/e/>

1学期始業式ほか ~4月10日(月)~

新学期のはじまり、2人とも元気に朝の挨拶をし、気持ちのよいスタートを切りました。新しく着任した教員2人も、子供たちからの歓迎を受け、身の引き締まる思いでした。始業式を終えた後、環境美化作業や集合写真を撮り、担任の西嶋先生と子供たちは学級開きを行いました。



立派な歓迎挨拶



黙々と草引き



勢揃い

日々の授業風景

早速に、新しい学年の授業のはじまりです。学活で目標を立て(上段左)、委員会活動で学校を動かすことについて考えを巡らせ(下段右)、日々の授業で子供たち自身に生きて働く力を身に付けていってまいります。



はじめの学活



体育の様子



すてきな音色



ALTのステイシー先生と外国語学習



視力検査もバッチリ



委員会活動の計画立案

給食の風景

子供たちは、上原さんが配送して下さった給食を、毎日おいしくいただいています。配膳、メニュー紹介、片付けまで、オルゴールのBGMが心地よく流れる中での会食です。おいしい給食で子供たちの体をしっかり作ります。



今日の献立は…



おいしくいただいています